
Dovedan zum Club?
Beitrag von „Daniel1982“ vom 28. Juni 2019, 20:40

Die 4 Mio sind doch reine Spekulation. Erst schreibt der Autor das es eine AK gibt und dann
schreibt er, dass es ihn nicht wundern würde wenn Heidenheim das Zehnfache der damaligen
Ablöse (400.000€) verlangt.

Wenn es ne AK gibt, dann können sie nicht irgendwas verlangen sondern das steht fest.
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